

女性会だより

会長
平澤 章江(平澤不動産)

「ご挨拶」

この4月より女性会の会長職を拝命しました平澤と申します。私は母がお世話になっていた経緯もあり、引き継ぐ形で入会して10年ほどになります。現在、会は約50名の会員数となり平均年齢も下がってきており、これからを担う人材が溢れている活気ある場となっております。今期より毎月の事業を「例会」と位置づけ、また研修委員会改めステップアップ委員会とし、「学びの会」を充実させていきたいと思っています。これらの改正は、会員の皆様の会に対する意識を高めるとともに、より存在意義のある会にするためであると考えております。

さて令和3年度には、おかげさまで女性会は創立40周年を迎えます。諸先輩方が築き上げて来られた40年という歴史を振り返りつつ、これからの会を話し合うよい機会ととらえております。世の中は「女性活躍推進

法」も施行され女性にスポットがあたり、私たちが手を挙げれば耳を傾けていただける時代となっています。経営者としての男性脳と母性ある女性脳を合わせ持つ私たちの強みを生かしながら、多様性、SDGsというキーワードを敏感に感じこれからの女性会を盛り上げていきたいと思っております。今後ともご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

